

Paris, le 30 novembre 2021

Panthéonisation de Joséphine BAKER : le groupe RDSE salue une juste reconnaissance par la Nation d'une Française exceptionnelle.

Ce mardi 30 novembre 2021, Joséphine BAKER fait son entrée parmi les grandes personnalités intronisées au Panthéon, 46 ans après son décès.

Jean-Claude REQUIER, président du groupe, et l'ensemble des sénatrices et sénateurs du RDSE tiennent à saluer la mémoire d'une femme au parcours exemplaire qui a su porter et incarner, tout au long de sa vie, les valeurs de notre République.

Femme de principes et de convictions, artiste de music-hall de renommée mondiale, engagée dans la Résistance, inlassable militante antiraciste : Joséphine BAKER fut de tous les combats pour la liberté et pour l'égalité, au nom de la France, ce pays où elle n'était pas née mais qu'elle a chéri au point d'en faire sien.

À travers de sa vie placée sous le signe de la liberté et de l'engagement au service des autres, la France distingue aujourd'hui la personnalité universelle de Joséphine BAKER.

Au nom de ses collègues, Jean-Claude REQUIER s'incline devant la mémoire de cette grande figure et se joint à l'hommage mérité qui lui vaut la pleine reconnaissance de la patrie.

